



Haus der Minderheiten
Mindretallenes Hus
Hüs foon e manerhäide
I Kehr for mengi

Hiermit laden wir zur offiziellen Eröffnung des Kontors des Interreg 4A-Projekts Haus der Minderheiten ein:

Donnerstag, den 30. Oktober 2014 von 14.30 – 16.30 Uhr,
in die Norderstraße 78 in 24939 Flensburg.

Wir möchten die Gelegenheit nutzen, um unseren Partnern in entspannter Atmosphäre zu danken, und die Gäste über die Ziele und den Status des Projekts zu informieren.

Im Vorwege geht ein großes DANKE an das Land Schleswig-Holstein, dessen Engagement dieses Kontor erst ermöglichte. Das Kontor in der Norderstrasse 78 dient nicht nur als Arbeitsplatz sondern als Schaufenster des zukünftigen Hauses der Minderheiten – als der Anlaufstelle rund um Minderheitenfragen in Europa.

Es werden Schnittchen, Kaffee und Kuchen serviert. Wir bitten um Anmeldung an info@fuen.org oder telefonisch: 0461-12855. Begrenzte Platzkapazität.

Koordiniert von





Haus der Minderheiten
Mindretallenes Hus
Hüs foon e manerhäide
I Kehr for mengi

Hermed vil vi gerne invitere til officiel åbning af kontoret til Interreg 4A-projektet Mindretallenes Hus:

Torsdag, den 30.10.2014 fra kl. 14.30 – 16.30,
på Norderstraße 78 i 24939 Flensburg.

Vi vil gerne benytte lejligheden til in en afslappet atmosfære at takke de forskellige projektpartnere og samtidig informere gæsterne om projektets formål og status.

I forvejen går et stort TAK til landet Slesvig-Holstein hvis engagement først har gjort dette kontor muligt. Kontoret på Norderstrasse 78 skal ikke kun være arbejdsplads men samtidig være vinduet for fremtidens Mindretallenes Hus – kontaktcentret vedrørende spørgsmål om mindretallene for hele Europa.

Der serveres pindemadder, kaffe og kage. Vi beder om tilmelding på info@fuen.org eller telefonisk: +49-461-12855. Kapaciteten er begrænset.

Koordineret af





Haus der Minderheiten
Mindretalletenes Hus
Hüs foön e manerhäide
I Kehr for mengi

We would hereby like to invite to the official opening of the office facilities for the Interreg 4A-project House of Minorities:

Thursday, October 30th 2014 from 14.30 – 16.30 hrs,
at Norderstraße 78 in 24939 Flensburg.

We would like to take this opportunity to thank our partners in a relaxed atmosphere, and inform our guests about the objectives and status of the project.

In advance, a big THANK YOU goes out to the Land of Schleswig-Holstein. Its commitment has first made this office a reality. The office in Norderstrasse 78 will not only be a working place but also serve as a window of the future House of Minorities – the point of contact regarding minority issues for all of Europe.

Small snacks, coffee and cake will be served, and we kindly ask you to confirm your participation via e-mail info@fuen.org or by phone: +49-461-12855. There is limited capacity.

Coordinated by

